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П 
р о ш л о 
д в а 
месяца с 

начала учебного 
года. У первокур-
сников в универ-
с и т е т е  у ж е 
появились друзья 
(у кого-то и не 
только друзья), 

они познакомились с преподава-
телями, написали первые контроль
-ные, посетили множество меропри
-ятий… У всех масса эмо-ций и 
впечатлений. И мы решили узнать: 
«А нравится ли перво-курсникам 
учиться в ПГНИУ? Не разоча-
ровались ли они в своем выборе?»  

В опросе приняли участие 67 
человек, из которых 42 девушки и 
15 юношей, студенты 1 курса 
юридического факультета. 

Результаты оказались таковы: 
больше половины студентов-
первокурсников уверены, что 
сделали правильный выбор, когда 
решили пойти на ЮрФак (60% 
опрошенных). Треть ребят еще не 
полностью влилась в жизнь 
факультета и пока не понимает, 
так ли они представляли полу-
чение высшего образование в 
ПГНИУ. И 10% студентов говорят, 
что разочарованы в выборе фа-
культета, а возможно, даже вуза. 

Здорово, что большинство пер-
вокурсников правильно сделали 
свой выбор. Будем надеяться, что 
мнение «недовольных» в бли-
жайшее время изменится. Ведь на 
них могут повлиять те, кто уже 
влился в новые коллективы, посе-
щают секции и мероприятия. 
Разочарованность же в большей 
степени обусловлена тем, что 
ребята еще не адаптировались к 
университетской жизни, еще не 
«оторвались» от школы, одноклас-
сников, учителей; возможно, еще 
не сложились отношения с 
одногруппниками. 

Ребята, у вас же начинается 
новая, интересная жизнь! Берите от 
нее все, что можете! Университет 
дает столько возможностей, 
используйте их! Здесь можно 
заниматься волонтерством, писать 
в газету, участвовать в спортивных 
соревнованиях, выступать на 
сцене... Пробуйте себя, и жизнь 
покажется вам куда интереснее! 

 
Опрос проводила 

Екатерина Шатрова, 
1 курс,СЦР 

7 ноября — «Весна первокурсников» юридического 
факультета, 19.30, Концертный зал СДК 

9 ноября — Вручение дипломов выпускникам 
специального отделения ЮФ, 16.00, ауд. 23, корп. 9 

10-16 ноября—серия мастер-классов от СМИ ПГНИУ 
«Пресс-экспресс» 

18 ноября — Чемпионат ПГНИУ по настольному 

теннису, зал аэробики университета, корп. 10.  

19-20 ноября — Отборочный тур конкурса 
инструменталистов, СДК 

22 ноября — Концерт инструменталистов, СДК 

22-23 ноября — Международная научно-практическая 
конференция «Социальная безопасность и защита 
человека в условиях новой общественной реальности» 

23 ноября — Региональная научно-практическая 
конференция «Использование специальных знаний в 
уголовном судопроизводстве» 

24 ноября — «Посвящение в студенты» первокурсников 
ЮФ ПГНИУ и ЮК при ПГУ, 15.00, Концертный зал 
СДК 

26-29 ноября — конференция-ролевая игра «Первая 
Пермская Модель ООН», ПГНИУ 

28 ноября — Выборы декана юридического факультета 
на заседании Ученого совета ПГНИУ 

Ожидания и реальность 

«Все отлично, мне всѐ 
нравится, я так и хотел(а)» 
 
«Не знаю, еще не понял(а)» 
 
 
«Если честно, вообще нет,  
я разочарован(а)» 

Опрос первокурсников: 
«Соответствуют ли твои представления об учебе в 

университете действительности?» 

Nota Bene!           Не пропусти! 

COGITO ERGO SUM*COGITO ERGO SUM*  

*Рубрика об учебе: «Мыслю, следовательно, существую»  
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Э 
то был за-
м е ч а -
т е л ь н ы й 

день  для многих 
школьников и 
а б и т у р и е н т о в , 
п о т о м у  ч т о 
именно 7 октября 
открылся инте-

ресный мир университетской 
жизни.  Большое  количество 
учеников разных школ Перми и 
близлежащих территорий приехали 
на День открытых дверей в ПГНИУ. 
В Студенческом дворце культуры их 
встречали представители разных 
факультетов, и всем было пред-
ложено пройти тестирование, чтобы  

узнать, какой факультет больше 
подходит им для развития. Далее 
прибывшие за интересова нно 
подходили к столикам и стендам 
разных факультетов, внимательно 
слушали рассказы студентов и 
преподавателей, собирали разда-
точный материал, чтобы в конце 
концов сделать выбор и, возможно, в 
следующем году уже появиться 
здесь студентами. 

Мне посчастливилось встречать 
абитуриентов вместе с другими 
студентами моего факультета. К 
столику ЮрФака подходили и 
подходили ребята, каждый задавал 
свои вопросы, а основные были 
такими: «Очень тяжело учиться?», 

«Какие баллы нужны для поступ-
ления?», «Есть ли возможность 
перей-ти на бюджетное место?». 
Довольно часто подходили и 
р о д и т е л и ,  и  у ч и т е л я .  М ы 
приглашали их на встречу с 
деканом, раздавали специальный 
выпуск газеты «Во Весь Голос!», 
рассказывали о возможных видах 
деятельности, кроме учебной: 
научные исследования, журна-
листика, волонтѐрство, спорт. Самое 
интересное — это то, с каким жела-
нием ловили наши слова ребята, 
было очень интересно общаться с  
ними. 

 
Александр Паньков, 1 курс, ЮРП 

Активный уик-энд 

Операция «ДОД» 

В 
 п е р в ы й 
год обу-
чения на 

ЮрФа ке мне 
регулярно гово-
рили: «Забудь 
про сон! Студент 
ЮрФака никогда 
не спит!» Прошел 

год и даже немного больше. Теперь 
я уже убедился: студент ЮрФака не 
только не спит, но и живет без 
выходных! 

С размахом был встречен уик-
энд 19-21  октября  на шими 
активистами: в эти выходные они и  
в ДОЛ  «Салют» успели съездить на 
выездной семинар ПГНИУ «В 
активе», и на выездной семинар 
Университетского волонтерского 
центра. Мы попросили участников 
поделиться впечатлениями. 

 
Елизавета Бешкарева, 2 курс, 

СЦР, участница семинара «В 
активе»: 

«Школа актива — это место 
объединения факультетов универ-
ситета, место возникновения новых 
идей и проектов! Сплочение 
активов факультетов, получение 
новых знаний на семинарах и 

тренингах — вот главные цели этой 
поездки. Я рада, что побывала на 
этом значимом мероприятии. На 
мой взгляд, опыт, знания, которые я 
получила на школе, пригодятся мне 
и в дальнейшей моей работе в    
СтудАктиве ЮрФака!» 

 
Мария Гачегова, 2 курс, СЦР, 

участница семинара УВЦ: 
«Семинар УВЦ прошѐл очень 

ярко и позитивно. Проводились 
тренинги, важные для выработки 
определѐнных личностных качеств. 
Очень понравились мастер-классы. 
По-своему интересны были игры на 
сплочение. Такие игры имеют боль-
шое значение в командной работе, 
где нужно, чтобы каждый член ко-
манды чувствовал себя комфортно». 

 
Анастасия Артемьева, 1 курс, 

СЦР, участница семинара «В 
активе»: 

«Первое волнующее ощущение 
появилось после того, как я узнала, 
что поеду от юридического 
факультета на семинар «В активе». 
Когда мы приехали в лагерь 
«Салют», появилось еще одно, не 
менее волнующее ощущение, 
связанное с вопросом: «А как тут 

жить?». Но разве нас, юристов, 
когда-нибудь пугали трудности? 

Приятно было видеть активных 
ребят из профсоюза. Для меня, как 
для первокурсницы, эта поездка 
была как небольшой вклад в мою 
копилку опыта. Думаю, как мы 
научились у организаторов чему-то 
новому, так и они научились у нас. 
Надеюсь, в будущем такие меро-
приятия поднимутся на новый 
качественный уровень и будут 
привлекать больше молодых и 
активных ребят». 

 
Юлия Гапаненко, 3 курс, СЦР, 

участница семинара УВЦ: 
«Семинар сблизил участников и 

в эмоциональном, и в рабочем 
плане, если можно так сказать. То 
есть мы и подружились, и на-
учились вместе придумывать какие-
то проекты, идеи, решения. Для 
меня подобные мероприятия всегда 
предполагают личностный рост, 
дружескую студенческую атмо-
сферу и получение вдохновения 
для дальнейшей деятельности». 

 
P.S. А как ты провел свой уик-энд? 

 
Игорь Филиппов, 2 курс, СЦР 

PANEM ET CIRCENSES*PANEM ET CIRCENSES*  

*Рубрика о событиях: «Хлеба и зрелищ»  
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Детский дом: миссия выполнима! 

Д е тский дом. . .  Звучит 
устрашающе, не правда ли? 
Что может быть разруши-

тельнее для детской ранимой 
души, чем жизнь, лишенная всех 
человеческих радостей, тепла и 
понимания, заботы и любви.  

Эта жизнь, похожая на чью-то 
злую шутку, знакома и им, 
детишкам из Санаторного детского 
дома на ул. Капитана Пирожкова в 
Перми. Это место я посетила 21 
октября с активистами Универ-

ситетского волонтерского центра 
(студентами 1 курса юридического 
и экономического факультетов 
ПГНИУ) и инициативной группой 
«Дедморозим» в рамках проекта 
«Нескучный край». 

 Было «нескучно», это правда. 
Перед нами стояла простая задача: 
занимать ребят настольными 
играми и общаться.  Иногда 
малыши не понимали сути самой 
игры, но это нас не огорчало. Мы 

были увлечены настолько, что в 
процессе игры переделывали еѐ 
правила, чтобы ребята смогли 
развеселиться. И они веселились! 10 
ребятишек, добрых, нежных, 
дружелюбных. Одиноких.  

О том, как они живут, общество 
предпочитает не знать. А почему? 
Почему нам так безразлична судьба 
маленькой крохи?.. 

Пробыв в детском доме каких-то 
пару часов, я поняла для себя одну 
простую истину: ребенку, остав-
шемуся без семьи, нельзя помочь, 
просто накормив, согрев его или 
помыв. Самое главное — это на-
учить его любить окружающий мир 
таким, каким он и является.  

А любви, как известно, можно 
научиться только видя ее. В этом и 
заключалась наша «миссия». Не в 
том, чтобы подарить детям коробку 
с игрушками (хотя и этому сюрпри-
зу они были рады), а в том, чтобы 
подарить им улыбку и веру в 
любовь! Ребята улыбались, они 
были счастливы. Поэтому считаю 
н а ш у  м а л е н ь к у ю  м и с с и ю 
выполненной. Это наша маленькая 
победа, победа над человеческим 
безразличием! 

  
Мария Коврина, 1 курс, ЮРП 

HOMO VOLONTERUS*HOMO VOLONTERUS*  

*Рубрика о волонтерстве: «Человек ДоброВольный»  

Фото Дарьи Дивиной  
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О 
ктябрь, 16-е. Лишь ближе 
к двум часам ночи  
п р е к р а т и л а с ь 

ожесточенная борьба за участие 
студента Дмитрия Леденцова в 
Интернет-конкурсе «Тест Кэмп 
Урал». Весь юридический фа-
культет, друзья и друзья друзей — 
все принимали активное участие в 
голосовании. Более полутора тысяч 
голосов, постоянное обновление 
страницы и непередаваемое нервное 
напряжение объединяло десятки 
студентов (и не только) в сети.  
        «Тест Кэмп Урал» — это твор-
ческая лаборатория инноваций, 
организатором которой является 
общественный образовательный 
проект «Теплица Социальных Тех-
нологий».  Нам удалось пообщаться 
с героем дня  — Димой Леденцовым, 
студентом 2 курса юридического 
ф а к у л ь т е т а ,  н а п р а в л е н и я 
«Социальная работа».  
 
ВВГ: Дима, расскажи, откуда ты 
узнал об этом Интернет-конкурсе? 
Дима: Узнал я про него на семинаре 
Алексея Сидоренко, на который нас 
привела Светлана Евгеньевна 
Гасумова, преподаватель нашей 
кафедры. 
 
ВВГ: О чем был этот семинар?  
Д: О социальных сайтах, которые 
были разработаны при помощи 
« Т е п л и ц ы  С о ц и а л ь н ы х 
Технологий», которая и была 
организатором «Тест Кэмпа». 
 
ВВГ: Идея проекта пришла в голову 
сразу? Может, у тебя были задумки 
еще до того, как узнал о конкурсе? 
Д: Идея родилась примерно через 
неделю после семинара. Еще 

н е с к о л ь к о  н е д е л ь  у ш л о  н а 
обдумывание еѐ,  и только потом я 
решил зарегистрировать ее на 
конкурсе. 
 
ВВГ: Помогал ли тебе кто-нибудь в 
написании этого проекта? 
Д: В написании идеи проекта 
помогла Светлана Евгеньевна. 
 
В В Г :  К а к  т е б е  п о е з д к а  в 
Екатеринбург? Расскажи немного 
про организацию. Как и где жили? В 
каком режиме работали? 
Д: Жил я в гостинице недалеко от 
УрГЭУ, который стал площадкой 
для конкурса. Работали в очень 
напряженном графике, так как на 
всѐ про всѐ было менее двух суток. 
 
ВВГ: Чем вы занимались эти двое 
суток? 
Д: Фактически пытались сделать так, 
чтобы жюри стало понятно,  как бу-
дут работать наши идеи. Я со свои-
ми фасилитаторами Львом и Евге-
нией (люди, предоставленные «Теп-
лицей» для помощи), разработали 
несколько страниц сайта. Плюс 
обдумывали все нюансы. 
 
ВВГ: Тебе было с ними комфортно 
работать? 
Д: Да, я рад, что именно они выб-
рали мой проект, чтобы помочь мне. 
 
ВВГ: Что члены жюри сказали по 
поводу проекта? 
Д:  Они были согласны со всеми 
проблемами, о которых я говорил, 
но обозначили узкие места в моѐм    
проекте, такие как привлечение 
людей на сайт. Это задача, которая 
б у д е т  с а м о й  с л о ж н о й  п р и 
реализации проекта. 

 
ВВГ: Ты рассчитываешь на 
то, что когда-нибудь 
сможешь реализовать свой 
проект? 
Д: Да, сейчас просто надо 
решить все те проблемы, на 
которые мне указал этот 
конкурс, и попробовать 
выиграть другой грант. 
 

ВВГ: У тебя есть куратор или ты 
самостоятельно будешь этим 
заниматься? 
Д: Я рассчитываю на серьезную 
поддержку кафедры и Универ-
ситетского волонтерского центра. 
 
ВВГ: И в заключении, как ты 
относишься к проекту, который 
одержал победу? 
Д: К нему отношусь положительно. 
Он оставил хорошее впечатление 
еще после презентации в самом 
начале конкурса. Всѐ дело в том, что 
этот проект направлен на улуч-
шение работы Красного Креста с 
людьми, пострадавшими при 
пожарах. И представлял его человек, 
знающий весь процесс изнутри. Так 
что проект был очень продуманный, 
и думаю, что в скором времени он 
заработает. 
 
ВВГ: Здорово! Радует, что у тебя 
такой позитивный настрой. Спасибо 
за ответы. Мы от всего факультета 
желаем тебе удачи! 
 
Надеемся, что факультет поддер-
жит Диму в его начинаниях. Более 
подробно о всех проектах можно 
прочитать на официальном сайте 
http://ural.te-st.ru/ 
 

Интервью брала 
Анастасия Артемьева, 1 курс, СЦР 

Путь идеи: от замысла до... 

PERSONA GRATA*PERSONA GRATA*  

*Рубрика об удивительных людях: «Пользующаяся доверием личность»  

http://ural.te-st.ru/
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12 октября в Арбитражном 
суде Пермского края прошел 
Международный конгресс ученых
-юристов. На нем присутствовал 
важный гость — Джон Кросс, 
п р о ф е с с о р  Л у и с в и л л ь с к о г о 
университета, специалист по 
интеллектуальному праву и один 
из тех, кто придавал этому 
конгрессу «международность». 

Теперь, когда конгресс позади, а 
профессор Кросс уже дома, есть 
возможность проанализировать всѐ 
увиденное и услышанное. Находясь 
з а  т ы с я ч и  к и л о м е т р о в  о т 
Луисвилля ,  бла го да ря  сети 
Интернет, мы поговорили с 
профессором Кроссом о его 
впечатлениях от поездки. 

 
ВВГ: Профессор Кросс, как Вы 
решились на эту поездку? 
Джон Кросс: Я решил приехать в 
Пермь из-за моего коллеги, Майкла 
Лосавио, который 12 октября 
участвовал в он-лайн конференции 
в рамках секции международного 
п р а в а .  С ве т ла н а  (С в е т ла н а 
В а л е н т и н о в н а  П о л я к о в а , 
преподаватель факультета СИЯиЛ, 
прим. ред.) приглашала его приехать 
на конгресс, но загруженное 
расписание не позволило ему 
оторваться от дел. Майкл отправил 
мне загадочное сообщение, просто 
с п р о с и в :  « Т ы  б ы  х о т е л 
попутешествовать?» Я очень хотел, 
и ответил ему положительно. После 
нескольких переговоров я решил 

у ч а с т в о в а т ь  в  п е р м с к о й 
конференции. 
ВВГ: И каковы Ваши впечатления 
от Перми и нашего университета? 
Д.К.: Мои впечатления очень 
положительные. Университет —  
очень качественная, крепкая 
структура. Мне кажется, мы 
стереотипно представляем, что все 
лучшие университеты России 
находятся в Москве и Санкт-
Петербурге, но это потому, что мы 
не знаем ничего о других. Конечно, 
если сравнивать, университет 
недостаточно мощный, но он на 
пути своего становления. Очень 
тяжело сделать так много за такой 
короткий период. Город мне тоже 
понравился. Особенно то, что 
здания невысокие: засчет этого в 
городе светло, а также они не 
заслоняют старые исторические 
дома. Люди в Перми не похожи на 
всех тех, что мне встречались в 
других городах, они выглядят 
счастливее.  
 
ВВГ: Отличаются ли пермские 
студенты от американских? 
Д.К.: Главные отличия между 
моими студентами и пермскими 
следующие: 
А) В Перми НАМНОГО больше 
студентов. В) Мои студенты 

немного старше. С) Из того, что я 
увидел, мне кажется, мои студенты 
б о л ь ш е  о р и е н т и р о в а н ы  н а 
практику. Я имею в виду то, что 
они выбирают только правовые 
дисциплины, они понимают, где 
они будут их применять. 
 
ВВГ: Что Вас впечатлило больше 
всего в городе? 
Д.К.: Что меня впечатлило больше 
всего — это университет. Несмотря 
на то, что бюджет достаточно 
небольшой, все факультеты и 
студенты очень заинтересованы в 
качественном образовании. 
 
ВВГ: А кто Вас впечатлил больше 
всего? 
Д.К.: Это сложный вопрос! Я 
думаю, что это декан юридического 
ф а к у л ь т е т а .  О н  о ч е н ь 
заинтересован в своей деятельности 
и, как мне показалось, не боится 
действовать в интересах своего 
факультета, даже если это идет в 
разрез  с  интереса ми всего 
университета. 
 
ВВГ: Какие у Вас будут пожелания 
студентам и пермякам? 
Д . К . :  Я  на д е ю с ь ,  п е р мя к и 
перестанут принимать как должное 
всѐ то искусство и культурные 

события, которые есть у 
вас в городе. Музеи, 
балет, концерты — всѐ 
э т о  д о с т о й н о 
восхищения. И если 
пермяки думают, что во 
всех городах есть 
возможность увидеть 
искусство подобного 
к а ч е с т в а ,  о н и 
ошибаются! 
 

Интервью брала 
Анна Мигалева, 

4 курс, ЮРП 

«Люди в Перми… выглядят счастливее» 

*Рубрика о профессии: 

«Сколько голов, 

столько умов»  

QUOT CAPITA, TOT SENSUS* QUOT CAPITA, TOT SENSUS*   
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Мы начинаем с КВН! 

В 
 ПГНИУ 10 
о к т я б р я 
п р о ш е л 

КВН первокур-
сников. Это первое 
мероприятие, на 
к о т о р о м  м ы 
дол ж ны был и 
проявить себя не 
просто перед своей 

группой или даже факультетом, а 
перед всем университетом! Коне-
чно же, было волнительно, но после 
первого бурного смеха зрителей 
моментально прибавилось сил. Мы 
очень сильно переживали, потому 
что после бесконечных репетиций 
шутки не кажутся смешными, 
однако реакция зала убедила нас в 
обратном. 

Огромное спасибо хочется 
сказать старшекурсникам, которые 
помогали нам во всем: Диме 
Леденцову, Жене Жеребцову, Роме 
Степанову, Кате Поповой, Кате 
Г о й н о в о й .  О н и  н е  т о л ь к о 

сотворили нам все выступление, но 
и морально поддерживали нас во 
всем, даже тогда, когда что-то не 
получалось. 

Вообще, участие в КВН-е 
о с т а в и л о  о ч е н ь  п р и я т н о е 
впеча тление .  Это  и  новые 
знакомства, и положительные 
э м о ц и и ,  и  п р и я т н о е 

времяпрепровождение. Жаль, что 
мы заняли только 7-8 место, 
хотелось, конечно же, большего. Но 
это только начало. Надеюсь, что в 
общем зачете ЮрФак вырвется 
вперед! 

 
Анна Плотникова, 1 курс, ЮРП 

Н 
а любой 
вопрос я 
отвечаю: 

а у меня весна. И 
неважно, что на 
улице ледяной 
дождь. И что уже 
в о о б щ е - т о 
начало ноября. А 
у меня весна. И 

это правда. Ведь именно в эти 
холодные деньки полным ходом 
идет подготовка к  4  туру 
студенческой концертно-театраль-
ной весны. И для многих перво-
курсников студенческий дворец 
культуры уже успел стать вторым 
домом.  Здесь кто-то танцует, там 
кто-то поет. А вот в уголке прита-
ились гитаристы, которые с усер-
дием разучивают партитуры. 
Атмосфера творчества: приходишь, 
посмотришь, и душа радуется. В 

особенности, когда тебе говорят, 
что уже и жизни не мыслят без 
каждодневных репетиций. Это 
значит, что всѐ происходит 
правильно. Значит, все уже зара-
зились одной общей идеей —  пока-
зать себя. Показать то, на что ты 
способен.  Поразить всех. И мне 
кажется, что у нас это обязательно 
получится. 

Весна  не проходит. Она как 
состояние. Когда тебе надо 
придумывать, делать, не сидеть без 
дела. А так и происходит. Все что-
то делают, никто не остается 
безуча стным.  Ка ждый день 
появляются новые люди, которые 
тут же включаются в творческий 
процесс.  Подготовка идет полным 
ходом, осталось совсем немного, 
нон-стоп, кажется, что сил уже не 
осталось, но на каждой репетиции 
все подпитывают друг друга 

позитивной энергией, и ты уже 
можешь горы свернуть. Еще один 
танец сделаем? Да запросто! Нужны 
люди? Я могу! 

Проблемы всегда есть, а когда 
все люди творческие, когда в голове 
сплошные кабачки — без них не 
обойтись. Но за такой относительно 
короткий период времени все 
научились слушать друг друга, а 
иногда даже понимать без слов.  Все 
уже стали друзьями,  большой 
семьей. И не хочется уходить по 
вечерам, хочется смотреть как 
мальчиков отчаянно пытаются 
научить танцевать, как музыканты 
не могут остановиться, как они все 
играют, играют, играют… Хочется, 
чтобы весна была всегда. А если 
постараться — так оно и будет. 

 
Екатерина Гаращук, 

2 курс, ЮРП 

Весна идет — весне дорогу 

PER ASPERA AD ASTRA*PER ASPERA AD ASTRA*  

*Рубрика о творчестве: «Через тернии к звездам»  
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Овен (21.03 - 20.04) 
Этот месяц усилит у 
типичных Овнов 
жажду познания.  
Сейчас удачным 

станет обучение, получение нового 
опыта. В личных отношениях в 
течение первой половины ноября 
могут всплывать не решенные ранее 
вопросы.  

Телец (21.04 - 21.05) 
Расположение планет 
в ноябре говорит о 
том, что типичные 
п р е д с т а в и т е л и 

ва ше го з на ка  с та н ут  б олее 
решительными и смелыми, а в 
некоторых случаях и откровенно 
безрассудными. В течение этого 
периода посвятите некоторое время 
приятным процедурам, таким как 
массаж, обертывание, посещение 
сауны.  

Близнецы (22.05-
21.06) 
Т и п и ч н ы м 
Близнецам ноябрь 

принесет активность в личных 
отношениях — вы чаще будете 
проявлять инициативу. Повышается 
с к л о н н о с т ь  к  в ы я с н е н и ю 
о т н о ш е н и й ,  ч т о  м о ж е т 
с о п р о в о ж д а т ь с я  с с о р а м и  и 
конфликтами. Первая половина 
ноября может принести встречи с 
бывшими возлюбленными.  

Рак (22.06 - 23.07) 
Активность в работе 
ожидает типичных 
Раков на протяжении 
всего ноября. В 

течение этого периода вы будете 
довольно деятельны, в отношениях с 
коллегами окажетесь напористыми, 
но при этом открытыми. Не 
исключены конфликты с коллегами, 
поскольку сейчас вы склонны 
демонстрировать свое истинное 
отношение к ним.  

Лев (24.07 - 23.08) 
Расположение планет 
в ноябре принесет 
типичным Львам 
много романтики. 

Сейчас вы станете более активными 
и напористыми в отношениях с 
противоположным полом, будете 
п р о я в л я т ь  и н и ц и а т и в у  в 
отношениях. Этот месяц будет 
благоприятен для занятий спортом, 
участия в соревнованиях. 

Дева (24.08 - 23.09) 
Типичных Дев в 
н о я б р е  ж д е т 
п о в ы ш е н н а я 
а к т и в н о с т ь  в 

домашних делах. На это время вы 
можете запланировать выполнение 
любой работы по дому, особенно 
такой, которая требует энер-
гичности или физической силы. 

Весы (24.09 - 23.10) 
Э т о т  м е с я ц 
типичным Весам 
принесет большое 
количество поездок. 

По ез д к и в  ц ел ом о ка жу тся 
удачными, но только в том случае, 
если вы не будете проявлять 
излишнюю спешку. В ноябре вы 
станете более активными и 
напористыми в общении.  

Скорпион (24.10- 
22.11) 
Т ип и ч н ые пр ед -
ставители вашего 
з н а к а  п р о я в я т 

высокую активность в финансовых 
вопросах. Сейчас вы сможете 
активно работать и зарабатывать, но 
при этом тратить деньги вы станете 
не менее энергично. Вторая 
половина месяца может принести 
ва м та йну ю рома н тичес ку ю 
привязанность или любовный 
роман.  

Стрелец (23.11 - 21.12) 
В ноябре типичные 
С т р е л ь ц ы  б у д у т 
проявлять повышен-
ную активность во всех 
делах. Благодаря этому 

вы сможете многое успевать. Однако 
старайтесь не проявлять излишней 
спешки и не идите на риск слишком 
часто — это поможет вам избежать 
многих неприятностей.  

Козерог (22.12 - 20.01) 
Ноябрь у типичных 
К о з е р о г о в  с т а н е т 
хорошим временем для 
отдыха. У вас сейчас 

может появиться стремление к 
уединению, вы сможете разобраться 
в себе. В этот период вы можете 
плавно начинать реализацию 
собственных идей, последовательно 
стремиться к достижению целей.  

Водолей (21.01 - 19.02) 
Расположение планет в 
течение этого месяца 
принесет типичным 
Водолеям стремление к 

реализации собственных планов и 
идей. Сейчас у вас будет много 
энергии и сил для этого. Несколько 
динамичнее станут отношения с 
друзьями.  Не  исключено и 
обретение новых друзей, в основном 
представителей сильного пола.  

Рыбы (20.02 - 20.03) 
В ноябре типичные 
Рыбы станут более 
а к т и в н ы м и  и 
н а п о р и с т ы м и  в 
достижении своих 

целей. Вы четко поймете, что 
необходимо быть активными для 
того, чтобы чего-то добиться, и 
будете прилагать усилия. Такой 
подход сейчас вполне оправдан и 
поможет вам получить желаемое.  

Гороскоп на ноябрь 

VARIETAS DELECTAT*VARIETAS DELECTAT*  

*Рубрика о разном: «Разнообразие доставляет удовольствие»  


